

Katholisches Sozialzentrum:

Repaircafé am 2. November

Nachhaltig handeln: Repair Café in Viernheim lädt zum Reparieren statt Wegwerfen ein. Was tun, wenn der Toaster den Geist aufgibt, das Fahrrad schleift oder der Lieblingspullover ein Loch hat?

Wegwerfen? Besser nicht! In Zeiten von Wegwerfgesellschaft und steigenden Müllbergen gibt es eine alternative Lösung: reparieren. Das Repair Café in Viernheim öffnet wieder seine Türen und bietet allen die Möglichkeit, defekte Gegenstände gemeinsam mit Experten zu reparieren.



*Von Herbert Kohl
21. Okt. 2024*



Repair Café im Katholischen Sozialzentrum – Nachhaltigkeit in Aktion

Am Samstag, den 2. November 2024, können von 10 bis 13 Uhr im Katholischen Sozialzentrum kaputte Haushaltsgeräte, Kleidung, Fahrräder und andere defekte Gegenstände wieder zum Leben erweckt werden. Die Veranstaltung findet im Rahmen der regulären Samstags-Öffnungszeiten statt, und Besucher sind eingeladen, ihre nicht mehr funktionierenden Toaster, Lampen, Spielzeuge, Handys, Computer und vieles mehr mitzubringen. Fachleute stehen vor Ort bereit, um gemeinsam mit den Besitzern die Reparaturen vorzunehmen – oft mit Erfolg!

Während der Wartezeit gibt es die Möglichkeit, bei einer Tasse Kaffee zu entspannen oder das vielseitige Angebot im „Laden mit Herz“, im AWO-Kleiderladen oder bei „Jacke wie Hose“ zu durchstöbern.

Gemeinsam Müll reduzieren – ein Beitrag zum Umweltschutz

Ziel des Repair Cafés ist es, die zunehmende Menge an Abfall zu verringern, indem Gegenstände nicht vorschnell entsorgt, sondern repariert werden. Das schont nicht nur den Geldbeutel, sondern auch wertvolle Ressourcen. Jeder reparierte Gegenstand spart Rohstoffe und trägt zur Senkung des CO₂-Ausstoßes bei. In Deutschland landen jedes Jahr enorme Mengen an funktionstüchtigen Dingen im Müll – das Repair Café möchte das ändern.

Mitarbeitende gesucht – Gemeinsam reparieren und Wissen teilen

Wer handwerklich begabt ist und Lust hat, Teil dieses nachhaltigen Projekts zu werden, kann sich als freiwilliger HelferIn beim Repair Café einbringen. Interessierte können sich bei Gemeindereferent Herbert Kohl unter der Telefonnummer 06204-7892013 oder per E-Mail an hkohl@pfarrei-johannes23.de melden.

Das Repair Café in Viernheim verbindet Nachhaltigkeit mit Gemeinschaft und bietet die Chance, etwas Gutes für Umwelt und Gesellschaft zu tun. Mach mit – und repariere statt wegzuwerfen!

